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M. Carvell—Lundi prochain—Question—
1. Le ministre de la Milice a-t-il l’intention d’organiser des régiments composés 

de citoyens nés- hors du pays ?
2. S’il en est ainsi, le commandement de ces régiments sera-t-il confié à des rési

dents nés hors du pays, ou nés dans les possessions britanniques ?

M. McCraney—Lundi prochain—Question—
1. Le premier ministre a-t-il fait visite à certains dignitaires ecclésiastiques de 

la cité de Québec, tel que mentionné dans le journal conservateur L'Evénement le 14 
octobre 1911?

“ L’honorable M. Borden à l’arciievêciié.

“ L’honorable M. Borden, premier ministre du Canada, a profité de sa première 
visite à Québec depuis son avènement au pouvoir pour aller hier présenter ses hom- 

à Sa Grandeur Mgr Bégin, archevêque de Québec, et à Nos Seigneurs lesmages
Evêques d’Eleuthéropolis et de Régin a.”

2. Si le rapport de L’Evénement est exact, a-t-on discuté au cours de cette entre- 
les questions de la marine de guerre, des écoles de Manitoba ou de l’extension desvue

frontières de Manitoba ?

M. Nesbitt—Lundi prochain—Question—
1. Le premier ministre, ou quelque membre du gouvernement, a-t-il discuté avec 

Sa Grâce l’archevêque Langevin la question des écoles de Manitoba, ou 1 extension 
des frontières de cette province ?

2. Au cours de la récente visite à Ottawa de Sa Grâce l’archevêque Langevin, les 
questions ci-dessus ont-elles été discutées avec l’un quelconque des membres du gou
vernement ?

3. Quand le gouvernement va-t-il faire connaître sa politique en ce qui a trait 
à la question des écoles de Manitoba et de l’extension des frontières de cette province?

M. Bennett (Simcoe)—Lundi prochain—Question—En 1910, combien de bois- 
de grain ont été reçus à l’élévateur à grain de Port-Colborne, et quelles enseaux

étaient les marques et les qualités ?
M. Bennett (Simcoe)—Lundi prochain—Question—Combien de minots de grain 

ont été expédiés en 1910 de Montréal, Québec, Saint-Jean, N.-B., et Halifax, et 
quelles en étaient les diverses espèces et les quantités de chacune ?

M. Bennett (Simcoe)—Lundi prochain—Question—
1. Combien de minots de grain ont été expédiés en 1910 de Port-Arthur et Fort- 

William, et quelles en étaient les diverses espèces et les quantités de chacune?
2. A quels endroits ces grains ont-ils été expédiés en Canada et aux Etats-Unis, 

et quelles en étaient les quantités et les espèces ?

M. Murphy—Lundi prochain—Question—
1. L’attention du gouvernement a-t-elle été attirée sur la dépêche suivante pu

bliée par le Montreal Star du 28 octobre 1911:—

“ GREVE DES MINEURS DE L’OUEST ENFIN REGLEE.
“ L’honorable Robert Rogers effectue un règlement complet du différend.

“ (Dépêche spéciale au Montreal Star).

“ Ottawa, 28 octobre.—La grève des charbonniers de l’Ouest, qui s’est prolongée 
depuis le printemps dernier, et dans laquelle les intérêts de milliers de personnes 
étaient en jeu, a été réglée. L’honorable Robert Rogers qui est allé dans 1 Ouest pour 
tâcher de régler la question des griefs des mineurs, a télégraphié hier au ministre du


